

## **113 neue Fahrradabstellrichtungen für Marzahn-Hellersdorf im Jahr 2018**

**Die Mitglieder des Berliner Abgeordnetenhauses, Iris Spranger, MdA und Sven Kohlmeier, MdA (SPD-Fraktion) dazu:**

Die Senatsverwaltung für Umwelt, Verkehr und Klimaschutz hat für das Jahr 2018 die finanziellen Mittel zur Aufstellung neuer Fahrradabstellrichtungen aufgestockt. Uns war es wichtig, dass so viele Fahrradabstellrichtungen wie möglich in unseren Bezirk kommen. Durch persönliche Anschreiben haben wir Kitas, Schulen und andere soziale Einrichtungen angeschrieben, um auf die Möglichkeit der Aufstellung dieser Fahrradabstellrichtungen aufmerksam zu machen. Wir konnten zum Abschluss des Jahres 2018, für unseren Bezirk Marzahn-Hellersdorf, einen Zuwachs von 113 neuen Fahrradabstellrichtungen verbuchen. Wir freuen uns, dass wir auch einen Beitrag zum Ausbau der Infrastruktur im Bereich Fahrradabstellrichtungen leisten konnten. Auch für das Jahr 2019 werden wieder Mittel zur Verfügung gestellt. Die ersten Briefe an Einrichtungen in unserem Bezirk sind auf den Weg gebracht. Wenn Sie sich angesprochen fühlen, melden Sie sich bitte in unseren Bürgerbüros oder direkt an das Bezirksamt, denn wir wollen gemeinsam mit Ihnen auch in diesem Jahr die Infrastruktur diesbezüglich weiter ausbauen.

**Bürgerbüro Iris Spranger, MdA,  
Köpenicker Str. 25; 12683 Berlin  
[Buergerbuero.spranger@web.de](mailto:Buergerbuero.spranger@web.de)**

**Bürgerbüro Sven Kohlmeier, MdA  
Heinrich-Grüber-Straße 8, 12621 Berlin  
[kontakt@liebling-kaulsdorf.de](mailto:kontakt@liebling-kaulsdorf.de)**

V.i.S.d.P.: Spranger / Kohlmeier